



La Compagnie des Archers Gapençais communique !

La Compagnie des Archers Gapençais a encore brillé à l'occasion du concours organisé les 05 et 06 Novembre 2022 à Digne-les-Bains par les Archers des 3 Vallées et les Archers du Soleil.



Alain Bouvet était sur le pas de tir du dimanche matin, rejoint l'après-midi par Danièle Piot, Charlotte Bourrel, Antoine Fruy, Dominique Guerin, Richard Eymery, Franck Le Driant, Stéphane Delafoy et Gilbert Tron. La délégation, composée de 9 participants, n'a pas démerité !

Dans la catégorie S1F arc classique : Charlotte Bourrel est montée sur la 1^{ère} marche du podium avec 499 points.

Dans la catégorie S2H arc classique : tiercé gagnant pour les gapençais ! En tête, Franck Le Driant avec 528 points, suivi par Richard Eymery avec 521 points et Antoine Fruy avec 488 points. Ce dernier, blessé, a donc fait un remarquable retour en compétition !

Dans la catégorie S2H arc à poulies : Stéphane Delafoy s'est une nouvelle fois illustré à la 1^{ère} place avec 566 points.

Dans la catégorie S3F arc classique : Danièle Piot s'est placée à la 5^{ème} place avec 397 points.

Dans la catégorie S3H arc classique : Dominique Guerin s'est placé à la 3^{ème} place avec 502 points. Gilbert Tron lui emboîte le pas à la 4^{ème} place avec 486 points.

Dans la catégorie H arc nu : Alain Bouvet s'est placé à la 5^{ème} place avec 445 points.



Le prochain rendez-vous se tiendra à La Bâtie Neuve les 12 et 13 Novembre 22 avec la Flèche Caturige !

